



## **Le métropolite Hilarion de Volokolamsk s'est entretenu avec le Patriarche Bartholomée de Constantinople**

Le 18 octobre 2015, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, est arrivé à Athènes pour y participer, conformément à la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, à la conférence « Le pluralisme religieux et culturel et la coexistence pacifique au Proche Orient ».

Le soir du 18 octobre, le métropolite Hilarion a participé à un dîner servi à la salle de l'hôtel « Intercontinental » au nom de l'Assemblée interparlementaire de l'Orthodoxie (AIO), dont le secrétariat s'était réuni le même jour. Participaient à ce dîner Sa Sainteté le Patriarche Bartholomée de Constantinople, Sa Béatitude le Patriarche Théophile III de Jérusalem, Sa Béatitude l'archevêque Chrysostome II de Chypre, Sa Béatitude l'archevêque Hiéronymos d'Athènes et de toute la Grèce, Sa Béatitude l'archevêque Anastase de Tirana et de toute l'Albanie, des hiérarques et des clercs des Églises orthodoxes locales, le député de la Douma d'État de la Fédération russe S. A. Popov, secrétaire général de l'AIO, S. E. Chtcheblyguine, membre du Conseil de la Fédération de Russie, V. A. Alexeev, président de la Fondation publique internationale de l'unité des peuples orthodoxes, etc.

Le matin du 19 octobre, avant le début de la conférence, le métropolite Hilarion s'est entretenu avec Sa Sainteté le Patriarche Bartholomée de Constantinople, venu à Athènes participer au même évènement.

L'entretien a porté sur le bilan de la Ve Conférence panorthodoxe préconciliaire, qui s'est achevée à Chambésy (Genève) le 17 octobre. Le métropolite Hilarion a souligné que l'Église orthodoxe russe prenait une part active au processus de préparation du Concile panorthodoxe et accordait une grande importance à l'élaboration méticuleuse des projets de documents conciliaires.

Le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a fait part à Sa Sainteté le Patriarche Bartholomée de sa profonde préoccupation quant à la situation en Ukraine, où les schismatiques se sont emparés de plus de vingt églises de l'Église orthodoxe canonique. On recense des cas d'assassinats et de violences à l'encontre des clercs de l'Église orthodoxe ukrainienne. Mgr Hilarion s'est dit indigné par les agissements d'hiérarques ukrainiens des structures ecclésiales du Patriarcat de Constantinople aux États-Unis et au Canada, qui visent à soutenir les schismatiques.

Prenaient part à cette rencontre l'archimandrite Bartholomée (Samaras), secrétaire du Sacré Synode du Patriarcat de Constantinople, le prêtre Dimitri Safonov, responsable du Secteur des contacts interreligieux du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, et le prêtre Anatole Tchouriakov, interprète du DREE.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50090/>